
  Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 
 
 
 
 
 
Protokoll der Vorstandssitzung und des Beirates vom 05.01.2015 
 
Uhrzeit: Beginn 19.00 Uhr, Ende 21.30 Uhr 
 
Anwesende: Siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 
 
Tagesordnung: 
 
Siehe Anlage 2 "Tagesordnung" 
 
Begrüßung: 
 
Unsere Vorsitzende Antje Rücker begrüßt die Mitglieder des Vorstandes und des Beirates. 
 
TOP 1: Spende vom real-Markt in Teltow ( Margit, Antje) 
 
Es erfolgte eine Spende von 307,--€. Es wird einstimmig beschlossen, dem real-Leiter Hr. 
Böhm als Dankeschön zwei Ehrenkarten zum Projektzirkus im Wert von 20,-- € zu 
überreichen. 
Ebenfalls wird einstimmig beschlossen, weitere 300€ für die Unterstützung des Projektzirkus  
zu verwenden ( 1 €/Kind).  Als Nachtrag erfolgte die Erhöhung des Betrages auf 1,50 €/Kind 
mit einer Gegenstimme. 
 
TOP 2: Auswertung des Weihnachtsmarktes am 04.12.2014 (Melanie) 
 
Insgesamt wurden 712,04 € eingenommen. Die Summe resultiert aus unseren Einnahmen von 
204,10 €, dem Würstchenverkauf einer Klasse mit Erlös von 81,--€ und 426,94 € Spenden. 
Lt. Beschluss vom 13.10.2014 wird bei Selgros ein Großraumpavillon (4x8m) im Wert von  
248,-- € für Feierlichkeiten und normalem Schulgebrauch gekauft und durch Mario abgeholt. 
Für drei Bierzeltgarnituren werden noch weitere Angebote eingeholt. 
Die betreffenden Sachen können in einem Raum unter der neuen Treppe gelagert werden. 
In Auswertung der Veranstaltung wird festgestellt, dass zu wenig Würstchen, Brezeln  und 
Getränke vorhanden waren. Für die nächsten Veranstaltungen werden daraus 
Schlussfolgerungen gezogen. 
 
TOP 3: Stand der Foyergestaltung (Antje, Melanie) 
 
Die Gestaltung erfolgt schleppend, insbesondere wegen der Einhaltung der besonderen 
Brandschutzbestimmungen und der teilweise fehlenden Kooperation durch die Stadt. Die 
Verantwortung für die Sitzgruppe liegt bei der Stadt. Entsprechende Unterlagen wurden durch 
uns bei Hr. Belkner eingereicht. 
Der Architekt Herr Staetter muss zur Fertigung eines statischen Entwurfes von der 



 Stadt beauftragt werden. 
Der Förderverein ist bereit, 3 T € zur Verfügung zu stellen. 
Zur Wandgestaltung werden weitere feuerfeste Bilderrahmen bestellt und angebracht. 
Die Materialien (Bild usw.) für die Ausgestaltung der Anne-Frank Ecke sind vorhanden. Vor 
der Bestellung des Wandbildes wird der Schulleitung der Entwurf zur Bestätigung vorgelegt. 
 
TOP 4: Schulexpress 
 
Die Durchführung des Schulexpress liegt in der Verantwortung der Schule. Wie schon in 
unserer letzten Sitzung vorgeschlagen, wäre die Bildung eines Gremiums von 4 Eltern und 
zwei Lehrern für die Planung, Durchführung und Auswertung  sinnvoll. 
Frau Scheithauer will das Problem auf der nächsten Schulkonferenz ansprechen. Auch Frau 
Brandt soll mit einbezogen werden. 
Der Termin für den nächsten Schulexpress wird für den 27. April bis 08. Mai.2015 
vorgeschlagen. 
Kritisiert wird das Bestehen erheblicher Sicherheitsrisiken durch den ungenügenden Ausbau 
der Ernst-Schneller-Straße, die eher als Rudiment zu bezeichnen ist. Es entstehen täglich zum 
Schulbeginn Gefährdungssituationen, z.Bsp. durch fehlende Radwege, Busverkehr usw.  
Es wird deswegen Kontakt mit dem Straßenverkehrsamt aufgenommen. Kritisiert wurden in 
diesem Zusammenhang aber auch einige Eltern, die durch ihre rücksichtslose Fahrweise nicht 
zur Verkehrssicherheit beitragen ( parken entgegengesetzt zur Fahrtrichtung, halten direkt vor 
dem Eingang usw.). 
 
TOP 5: Tag der offenen Tür am 12.01.2014 von 14.30 - 17.00 Uhr 
 
Der Förderverein wird mit einem Stand in der oberen Etage vertreten sein, an dem Würstchen, 
Brezeln und Getränke verkauft werden. Ulrike übernimmt den Einkauf.(u.a.300 Würstchen 
und Brezeln) 
Für die Standbesetzung von 14.00 Uhr bis 17.30 Uhr wurden Bereitschaftserklärungen 
abgegeben.  
Mario Teichert wird eine neue Preisliste fertigen. Kaffee wird für1 € verkauft, während  für 
die anderen Sachen weiterhin 50 ct. verlangt werden. 
Mario wird sich weiterhin um die Fertigung neuer Schulflyer kümmern und für den Tag der 
offenen Tür bereits 150 Handzettel zur Verteilung fertigen, die ggf. mit Luftballons versehen 
werden können. 
 
TOP 6: Schulanmeldungen am 16.02. von 14-18.00 Uhr und 17.02.2015 von 
14-19.00 Uhr 
 
Auch dieses Ereignis werden wir wie gewohnt begleiten. An unserem Stand wird es neben 
Essen und Getränken auch nützliche Hinweise und Informationen für einen Besuch der Anne-
Frank-Grundschule geben. 
Nach dem Tag der offenen Tür wird von Ulrike eingeschätzt, welche Waren noch eingekauft 
werden müssen. 
Doreen wird eine Doodleliste erstellen, damit eine ausgeglichene Standbesetzung 
gewährleistet werden kann. 
 
 
 
 



 
TOP 7: Organisation der Mitgliederversammlung 
 
Als Termin wird Montag, der 16.03.2015 um 19.00 Uhr in der Schulaula vorgeschlagen. 
Unsere Vorsitzende Antje Rücker teilt mit, dass sie für eine weitere Vorstandsarbeit aus 
beruflichen Gründen nicht mehr zur Verfügung steht. Eine weitere Unterstützung wird aber 
zugesichert, insbesondere, was die Gestaltung des Foyers anbelangt. 
Margit Karau erklärt sich bereit, eine Funktion im Vorstand zu übernehmen. Mario Teichert 
wird als Mitglied des Beirates weiterhin die Pflege unserer Homepage betreiben. 
Für die Fertigung des Rechenschaftsberichtes und des Arbeitsplanes werden Antje, Melanie, 
Ulrike und Detlef verantwortlich zeichnen. 
Es wird einstimmig beschlossen, Herrn Hansen auf Grund seiner Verdienste für die Schule 
und dem Förderverein, einzuladen und einen Präsentkorb im Wert von 50.--€ zu überreichen. 
 
TOP 8: Sonstiges 
 
- Um alle Mitglieder erreichen zu können, müssen die Verteiler überarbeitet werden (Birgit 
  und Mario). 
- Auf unserem neuen Schulflyer werden zukünftig auch Angaben  zum  Lastschriftverfahren 
  bezüglich der Vereinsbeiträge vorhanden sein. 
- Es werden Überlegungen für die Anschaffung einer neuen Tonersammelbox getätigt. 
- Der Antrag an die Stadt für 500,--€ Unterstützung muss rechtzeitig noch im Februar gestellt  
  werden. Als Begründung könnte die Anschaffung von zwei weiteren Tischen für das 
  Ensemble im Foyer bzw. die Anschaffung einer Musikanlage für den Musikunterricht 
  aufgeführt werden.  
- Die Arbeit und die Bedeutung der Schulbibliothek wird gewürdigt und eine weitere  
  Unterstützung zugesagt. 
- Der nächste Familien Trödelmarkt wird am 25.04.2015 von 10 - 13.00 Uhr durchgeführt 
  (Detlef). 
- Alle Mitglieder des Fördervereins und Eltern unserer Schulkinder werden ersucht, zu  
  überprüfen, ob sie nicht in irgendeiner Art und Weise aktiv bei uns oder für uns tätig sein 
  möchten. Wir freuen uns über alle Mitteilungen und Hinweise. 
 
 
 
 
 
 

Detlef Gries     Antje Rücker 
Schriftführer     Vorsitzende 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


